

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Europa-Park accueille 40 rescapés de la prise d'otages de Beslan

Du 23 mai au 2 juin 2005, Europa-Park reçoit près de 40 enfants qui ont survécu à la prise d'otages de Beslan en septembre 2004. Un engagement spontané de la part de Roland Mack nommé « Ambassadeur de bonne volonté du Conseil de l'Europe pour les Familles » en avril 2003.

Cette action est menée en étroite collaboration avec la Chancellerie Fédérale et le Ministre Fédéral des Familles à Berlin.

Durant toute une semaine, 40 jeunes profiteront de l'hébergement et des attractions d'Europa-Park. Ils auront également l'opportunité de s'adonner à des cours d'activités artisanales et de danse en présence des artistes du parc.

Par ailleurs, de nombreuses sorties et rencontres sont prévues comme, une journée découverte de Strasbourg et du Conseil de l'Europe, une sortie en Forêt Noire, une journée de rencontres et d'échanges avec de jeunes scolaires de la région ou encore une visite de la société Porsche à Stuttgart.

Lors de la prise d'otages des enfants de Beslan en septembre 2004, 330 jeunes sont décédés et 560 ont été blessés. « A Europa-Park, nous faisons quotidiennement le bonheur de milliers de jeunes gens. Cette terrible tragédie a graver à jamais la mémoire de tous ces enfants, nous aimerions simplement leur permettre d'oublier quelques jours cet effroyable événement. » *Roland Mack, Directeur d'Europa-Park.*

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay

Directrice Marketing &
Communication France
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne
www.europapark.de/presse